

ABSTRAK

Penelitian yang dilakukan dengan judul “Penerapan Akad Samsarah Antara PT. Natural Nusantara Stokis Tulungagung Dengan Distributor Ditinjau Dari Hukum Islam”. Yang ditulis oleh Nurul Nursyifa Maikah Fiqih. NIM. 17101163063. Program Studi Hukum Ekonomi Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh: Dr. Zulfatun Ni'mah, SHI, M. Hum.

Suatu hukum menjadi pedoman yang telah ditetapkan oleh Allah dan Rasulnya kepada umat-umat nya untuk menjalankan segala sesuatu berkaitan dengan hubungan manusia dengan tuhan nya dan hubungan manusia dengan lingkungannya. Untuk melaksanakannya PT. Natural Nusantara dalam bertransaksi dengan distributor diawali dengan akad yang jelas. Akad itu disebut dengan akad samsarah, akad yang mencakup tugas distributor sebagai samsar dan kewajiban perusahaan memberikan ujah sesuai yang telah disepakati. Hal ini dilakukan oleh PT. Natural Nusantara dan distributor sesuai dengan Hukum islam yaitu menepati akad, mengedepankan kejujuran dan memiliki semangat kerja dengan sungguh-sungguh.

Fokus dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana Penerapan akad samsarah antara PT Natural Nusantara dengan Distributor ? 2) Bagaimana Penerapan akad samsarah antara PT Natural Nusantara dengan Distributor ditinjau dari Hukum Islam ?

Pendekatan penelitian menggunakan metode pendekatan Kualitatif. Penelitian ini bersifat deskriptif-perspektif yaitu penelitian tentang fenomena sosial yang berhubungan dengan praktik jual beli. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan dokumentasi kepada distributor PT NASA cabang Tulungagung. Teknik analisis data menggunakan reduksi data.

Hasil penelitian ini yaitu: 1) Penerapan akad samsarah antara PT Natural Nusantara dengan Distributor diawali dengan perjanjian kontrak yang mencakup tugas distributor sebagai samsar dan kewajiban perusahaan memberikan pelayanan dan ujah yang sesuai dengan yang disepakati, menyediakan produk, pencatatan poin dan memberikan reward umroh untuk distributor yang mencapai target penjualan. 2) Menurut hukum islam akad samsarah antara PT Natural Nusantara dengan Distributor itu sudah sesuai dengan Hukum Islam karena tidak mengandung unsur kemaksiatan seperti praktik perzinahan, riba, perjudian, gharar dan spekulatif.

Kata Kunci: *Akad Samsarah, Distributor, Hukum Islam.*

Abstract

Research conducted under the title "Application of Samsarah contract between PT. Natural Nusantara Tulungagung Stockists With Distributors In Terms Of Islamic Law". Written by Nurul Nursyifa Maike Fiqh. NIM. 17101163063. Program Studi Islamic Economic Law study Program, Faculty of Shari'ah and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, guided by: Dr. Zulfatun Ni'mah, SHI, M. Hum.

A law is a guide that has been set by Allah and His Messenger to his people to run everything related to man's relationship with his Lord and man's relationship with his environment. To implement it PT. Natural Nusantara in dealing with distributors begins with a clear contract. The contract is called the samsarah contract, a contract that includes the duties of the distributor as a samsar and the company's obligation to provide ujah as agreed. This is done by PT. Natural Nusantara and distributors in accordance with Hukum Islamic law, namely keeping the contract, promoting honesty and having a spirit of work in earnest.

The focus in this research is 1) How is the implementation of the samsarah contract between PT Natural Nusantara and the Distributor ? 2) How is the implementation of the samsarah contract between PT Natural Nusantara and distributors in terms of Islamic law ?

Approach research using qualitative approach method. This study is descriptive-perspective research that challenges social phenomena related to buying and selling practices. Data collection techniques with observation, interviews and documentation to the distributor of Pt NASA Tulungagung branch. Data analysis techniques using data reduction.

The results of this study are: 1) The implementation of the samsarah contract between PT Natural Nusantara and the Distributor begins with a contract agreement that includes the duties of the distributor as a samsar and the company's obligation to provide services and ujah yang in accordance with the agreed, providing products, recording points and providing Umrah rewards for distributors who achieve sales targets. 2) Maccording to Islamic law, the agreement between PT Natural Nusantara and the Distributor isai in accordance with Islamic law because it does not contain elements of immorality such as adultery, usury, gambling, gharar and speculative practices.

Keywords: *Samsarah Contract, Distributor, Islamic Law.*

الملخص

تم إجراء البحث بعنوان "تنفيذ اتفاقية سمسار بين انتارا الطبيعية المحدودة المسؤولية فرع تولونغونغ مع موزعين يحكمون من الشريعة الإسلامية". بقلم نور نورسيפה مايك فقه. نيم. ٦٣. ١١٦٣. ١٧١٠. برنامج دراسة القانون الاقتصادي الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، امعة الدولة الإسلامية سيد علي رحمة الله الإسلامية تولونغونغ، يسترشدب: طبيب. زلفتون نعمة ماجستير في القانون.

القانون هو ضابط وضعه الله ورسوله إلى قومه للقيام بكل ما يتعلق بعلاقة الإنسان بإلههم وعلاقات الإنسان مع بيئتهم. للقيام بذلك ، تبدأ المعاملات مع الموزعين بعقد واضح. يسمى العقد عقد السمسارة ، وهو عقد يتضمن واجبات الموزع كسمسار والتزام الشركة بتقديم الأجرة كما هو متفق عليه. يتم ذلك من خلال انتارا الطبيعية المحدودة المسؤولية والموزعين وفقاً للشريعة الإسلامية ، أي حفظ العقود وإعطاء الأولوية للصدق وروح العمل الحقيقية.

التركيز في هذا البحث هو (1) كيف يتم تنفيذ عقد السمسار بين انتارا الطبيعية المحدودة المسؤولية والموزع؟ (2) كيف يتم تنفيذ عقد السمسار بين انتارا الطبيعية المحدودة المسؤولية والموزع من حيث الشريعة الإسلامية؟

يستخدم نهج البحث نهجاً نوعياً. يعتبر هذا البحث من منظور وصفي ، وهو البحث في الظواهر الاجتماعية المتعلقة بممارسات البيع والشراء. تقنيات جمع البيانات مع الملاحظة والمقابلات والتوثيق للموزعين انتارا الطبيعية المحدودة المسؤولية فرع تولونغونغ. تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات

نتائج هذه الدراسة هي: (1) يبدأ تنفيذ عقد السمسار بين انتارا الطبيعية المحدودة المسؤولية باتفاقية عقد تتضمن واجبات الموزع مثل سمسار والتزام الشركة بتقديم الخدمات والأجرة حسب الاتفاقية ، تقديم المنتجات ، تسجيل النقاط وتقديم مكافآت العمرة للموزعين الذين يحققون أهداف المبيعات. (2) وفقاً للشريعة الإسلامية ، فإن عقد السمسار بين انتارا

الطبيعية المحدودة والموزع يتوافق مع الشريعة الإسلامية لأنه لا يحتوي على عناصر الفاحشة
مثل الزنا والربا والقمار والممارسات التأملية

الكلمات المفتاحية: عقد سامساره ، موزع ، الشريعة الإسلامية